

# Mooriz: Erneut Tische beschmiert

**Resse.** Eigentlich sollen die Tische und Bänke hinter dem Moorinformationszentrum Mooriz zum Verweilen einladen. Doch gemütlich ist es dort nicht mehr. Erneut haben Unbekannte die Tischgruppen beschmiert und scheinbar mit einer Kerze Papier angezündet. Sie hinterließen einen Haufen voller Dreck.

Margret Mahler, Vorsitzende des Mooriz, entdeckte den Schaden am Freitagmorgen, 19. August. „Das ärgert mich einfach“, lässt sie ihrer Wut freien Lauf. Häufig würden sich Jugendliche an den Tischgruppen aufhalten. „Wir haben auch überhaupt nichts dagegen, aber sie sollen sich nicht so verhalten“, so Mahler weiter.

## Plastikflasche angezündet

Es ist nicht der erste Vorfall. In den vergangenen Jahren habe es immer mal wieder solche Fälle gegeben. Erst Ende Juni hätten Unbekannte eine Plastikflasche auf dem Tisch angezündet, sodass das geschmolzene Plastik den Tisch verschmutzte. Erst Mitte August hatten Unbekannte in der Wedemark die Eichenbank beschmiert.

Wie hoch der Schaden an den Tischen ist, konnte Mahler nicht beziffern. Ein Ehrenamtlicher werde sie nun abschleifen und anschließend neu streichen. Von einer Anzeige bei der Polizei hat das Mooriz abgesehen. „Das haben wir schon mal gemacht, aber es bringt ja nichts“, fasst Mahler zusammen. Wie sie in Zukunft mit solchem Vandalismus umgeht, wisse sie aktuell nicht. ce



Ein Haufen voller Dreck: Neben einer Bank lagen eine Kerze und angezündetes Papier. FOTO: PRIVAT

Tarak, Jacky,  
MAX, Egal was kommt immer für uns Da !!!

S.T. → 18.04.19

S.y.T. / 2020

Putin Power!

Z ☺

Ruzzia / White Rex